

# LE SOCIALISME

**Le 6 novembre 2023.**

J'ai corrigé les liens vers *La Bibliothèque du mouvement ouvrier*, avec mes excuses, j'avais oublié de préciser le format .pdf !

---

## **Halte au génocide du peuple palestinien !**

- Hier, prison à ciel ouvert  
Aujourd'hui, charnier à ciel ouvert

- Hier, camp de concentration  
Aujourd'hui, camp d'extermination

Ce sont nos frères et nos sœurs que les colons sionistes assassinent.

**Cessez le feu immédiat et sans condition !**

**Soutien inconditionnel à la lutte armée de libération du peuple palestinien !**

**A bas l'Etat juif raciste, ethniciste, d'apartheid, nazi !**

---

## **Lu.**

- En résumé, il s'agit d'expulser l'ensemble de la population des Territoires palestiniens, en mettant définitivement un terme à la création d'un Etat palestinien, aux côtés d'Israël, comme l'ont décidé les Nations Unies il y a 76 ans.

J-C – Israël est la négation d'un Etat palestinien tout court depuis 76 ans...

---

## **Faites tomber les masques.**

J-C - Ken Loach, que je ne connais pas, est l'égérie cinématographique d'une certaine extrême gauche (NPA notamment) en France toujours bien inspirée...

**The Old Oak – De la satire sociale à la propagande impérialiste par Dominique Muselet - Mondialisation.ca 03 novembre 2023**

Je suis allée voir le dernier film de Ken Loach en toute confiance. Dans mon esprit, il était un pourfendeur du système, qui s'était donné la noble mission de dénoncer les injustices sociales, les inégalités, la dictature bureaucratique, bref, le système capitaliste qui promeut et protège ceux qui s'enrichissent en dépouillant et exploitant les autres au nom de la loi du marché. Je

n'ai pas vu tous ses films mais ceux que j'ai vus m'ont touchée par leur justesse et leur humanité. Je me sentais en communion d'esprit avec lui.

Le premier doute m'a envahie lorsque j'ai vu s'afficher à l'écran le sigle BBC avant le titre. Mince, me suis-je dit, c'est produit par la BBC, l'organe de propagande des restes de l'Empire britannique, ce n'est pas bon signe...

Je craignais le pire et le pire est arrivé... On a eu droit à la version occidentale complètement mensongère de la guerre en Syrie...

Les descriptions mensongères des soi-disant exactions de Bachar al-Assad contre son peuple sonnaient d'autant plus étranges à mes oreilles, que, si elles n'ont aucun rapport avec ce qui s'est passé en Syrie, elles s'appliquent parfaitement à ce qu'Israël, avec le soutien de nos vertueux droits de l'hommes, fait en ce moment aux Palestiniens.

En tout cas, si c'est vrai que, comme le prétend Wikipedia, Ken Loach aurait déclaré, après avoir réalisé une publicité pour McDonald's dans les années 1990 : « *Cela pèse toujours très lourd sur ma conscience* », il n'a pas fini d'avoir des remords d'avoir terminé sa brillante carrière sur ce film de propagande atlantiste truffé de clichés et dégoulinant de morale...

[https://www.mondialisation.ca/the-old-oak-de-la-satire-sociale-a-la-propagande-imperialiste/5682809?doing\\_wp\\_cron=1699240414.2727069854736328125000](https://www.mondialisation.ca/the-old-oak-de-la-satire-sociale-a-la-propagande-imperialiste/5682809?doing_wp_cron=1699240414.2727069854736328125000)

---

## **Le mot tabou qui s'applique à l'Etat d'apartheid : Génocide.**

### **La définition du génocide de l'ONU:**

« *Dans la présente Convention, le génocide s'entend de l'un quelconque des actes ci-après, commis dans l'intention de détruire, en tout ou en partie, un groupe national, ethnique, racial ou religieux, comme tel :*

- a. Meurtre de membres du groupe ;*
- b. Atteintes graves à l'intégrité physique ou mentale de membres du groupe ;*
- c. Soumission intentionnelle du groupe à des conditions d'existence devant entraîner sa destruction physique totale ou partielle ;*
- d. Mesures visant à entraver les naissances au sein du groupe ;*
- e. Transfert forcé d'enfants du groupe à un autre groupe. »*

Les déclarations d'autorités politiques et militaires israéliennes, les stratégies annoncées, les actions qui se déroulent à Gaza et en Cisjordanie ne laissent aucune doute, on est bien en présence d'un génocide.

---

## **Qui a dit ?**

« *Je suis un sioniste dans le cœur* », affirmait-il lui-même dans un discours en 1999 alors qu'il était sénateur, se souvient l'agence Associated Press.

Réponse : Joe Biden.

---

## Rien que les faits.

### Génération Gaza par Djamel Labidi - 3 novembre 2023

Extrait.

L'argument que les Palestiniens veulent détruire Israël est une inversion totale. Dans les faits, c'est Israël qui a détruit le pays palestinien en l'occupant. Israël non seulement ne reconnaît pas l'État palestinien mais il fait tout pour qu'il n'existe pas par une colonisation rampante. L'État israélien, lui, existe, et celui Palestinien non. C'est donc à Israël de reconnaître l'État palestinien et non l'inverse. L'inversion est totale. Israël en arrive à demander à un État qui n'existe pas de le reconnaître. On se f... du monde. Les États unis aussi se moquent du monde. Qui peut penser sérieusement que l'État palestinien n'existerait pas s'ils l'avaient voulu.

Autre perle de la mauvaise foi : Israël, et la propagande pro-israélienne en Occident, disent que c'est le Hamas qui est responsable des souffrances du peuple palestinien de Gaza. En somme, l'armée israélienne tue les Palestiniens pour les libérer du Hamas. Autres temps mais mêmes mœurs, les collaborateurs du colonialisme français hier, comme ceux aujourd'hui d'Israël, tenaient exactement le même langage. Ils diffusaient en permanence le défaitisme dans les rangs du peuple avec comme argument que «le colonialisme était trop fort, et que ceux qui voulaient entrainer le peuple à l'affronter seraient alors responsables d'immenses souffrances et qu'ils étaient des provocateurs».

Le 8 mai 45, le jour même de la victoire sur le nazisme, l'armée française commence le massacre de 45 000 Algériens. C'est l'horreur : fours à chaux, juste après ceux des nazis à Auschwitz et Dachau, la légion étrangère française jette dans les précipices des gorges montagneuses de Kherrata des centaines d'Algériens etc. Le massacre avait été précédé exactement, et souvent mot pour mot, comme pour le Hamas, d'accusations de massacres de la population européenne. Comme pour les indiens d'Amérique, comme pour les Mau Mau du Kenya, comme...comme... Les États-Unis, en particulier, ont une expertise reconnue en la matière pour habiller les génocides réels par des accusations de violences mensongères ou amplifiées à l'extrême.

Israël a tout de suite voulu mettre l'accent et le débat sur la violence de l'attaque du Hamas. Cette question de la violence est vieille comme l'Histoire. L'opresseur préfère toujours orienter le débat sur la violence pour éviter celui sur ses causes, pour détourner l'attention de ses racines.

Il y a en effet dans toute violence, d'où qu'elle vienne, qu'elle soit le fait de l'opresseur ou de l'opprimé, un contenu inhumain, une absence d'humanité. La violence est le seul terrain où l'opresseur est à l'aise car elle le met sur le terrain de la réciprocité avec l'opprimé. Les médias occidentaux en usent donc et en abusent. Elles somment leurs interlocuteurs de dénoncer «*les crimes de Hamas*», elle exige d'eux de le qualifier de terroriste, fermant ainsi le débat avant même qu'il ne commence. On ne discutera alors que des formes de la violence

«*barbares* ou «*civilisées*», «*primitives*» ou «*modernes*», c'est-à-dire industrielles, avec des avions et des missiles.

Les mouvements de libération nationale ont toujours essayé, en général d'abord, de changer les choses par des méthodes pacifiques. Les opprimés savent en effet très bien que la violence, s'ils s'y décident, leur coûtera extrêmement cher, vu le rapport de force initial. C'est d'ailleurs ce dont les menace l'opresseur comme l'a toujours fait Israël, promettant aux mouvements de libération palestinien «*l'anéantissement*». En fait, c'est en définitive l'opresseur qui détermine les formes de lutte de l'opprimé, pacifiques ou violentes.

Il s'avère aujourd'hui que le but réel de l'opération Israël est bien le nettoyage ethnique de la bande de Gaza, soit par l'anéantissement physique soit en poussant les habitants à fuir le territoire. C'est la définition même du génocide.

<https://reseauinternational.net/generation-gaza/>

---

**Qui a dit que l'extrême droite était « à la porte du pouvoir », en réalité, elle a déjà franchi cette porte.**

Le gouvernement israélien actuel est constitué et soutenu uniquement par des partis d'extrême droite ou ultraorthodoxes :

- Le Likoud auquel appartient Netanyahu, est issu de l'Irgoun et du Hérout, du Betar, organisations sionistes militaires et politiques ayant perpétré nombre d'attentats terroristes avant et après 1947, le Likoud est classé officiellement à droite, en réalité il est d'extrême droite conformément à ses origines.
- Le Parti Judaïsme unifié de la Torah, extrême droite.
- Le Shas, extrême droite.
- Le Parti sioniste religieux, extrême droite, fondé en 1998.
- Force juive ou Otzma Yehudit, extrême droite, fondé en novembre 2012.
- Noam, extrême droite, fondé en juillet 2019.
- Israel Beytenou, extrême droite, soutien sans participation (depuis 2023).

Source : Wikipédia. J'ai été jusqu'à lire chacune des pages que Wikipédia leur a consacrées, c'est édifiant et très instructif.

## La preuve.

### Un ministre israélien déclare que larguer une « bombe nucléaire » sur Gaza est une « option » - aa.com.tr 5 novembre 2023

Le ministre israélien du Patrimoine, Amihai Eliyahu, a déclaré dimanche que larguer une « bombe nucléaire » sur la bande de Gaza était « une option », selon des médias locaux.

Eliyahu, ministre du parti d'extrême droite Otzma Yehudit (Force juive), a fait savoir que l'une des options d'Israël dans sa guerre à Gaza est de larguer une bombe nucléaire sur la Bande, a rapporté le quotidien *Times of Israel*.

Dans une interview à la radio, Eliyahu a exprimé également ses réserves contre l'autorisation de toute aide humanitaire à Gaza.

« *Nous ne fournissons pas d'aide humanitaire aux nazis* », a indiqué le ministre, ajoutant qu'il n'existe pas de civils non impliqués à Gaza.

Le ministre d'extrême droite a également fait savoir que la population palestinienne peut aller en Irlande ou dans les déserts : "*Les monstres de Gaza devraient trouver eux-mêmes une solution*", selon lui.

Et d'ajouter: «*Quiconque brandit un drapeau palestinien ou du Hamas ne devrait pas continuer à vivre sur la surface de la terre*».

Entre temps, le chef de l'opposition Yair Lapid a demandé le limogeage d'Eliyahu en raison de ses propos, qu'il a qualifiés de « *choquants* » et de « *fous* » venant d'un ministre irresponsable.

«*Il nuit à la société israélienne et à notre réputation internationale*», a-t-il écrit sur X, anciennement Twitter.

"*La présence des extrémistes au sein du gouvernement nous met en danger et entrave la réussite des objectifs de guerre – vaincre le Hamas et sauver tous les otages*", a ajouté le chef de l'opposition, soulignant que le Premier ministre Benyamin Netanyahu « *doit le licencier ce matin* ». aa.com.tr 5 novembre 2023

Un autre député de la Knesset, Itzhak Crozier a déclaré « qu'il faut effacer la bande de Gaza de la carte pour envoyer un message à tous nos ennemis ». french.almanar.com.lb 5 novembre 2023

---

## Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Selon le plus récent bilan des victimes palestiniennes, publié ce dimanche par le ministère de la Santé de Gaza, 24 massacres ont été perpétrés ces dernières 24 heures, coûtant la vie à 243 martyrs. Ce qui porte leur chiffre depuis le lancement de l'offensive israélienne à plus de

9770 martyrs, dont 4800 enfants, 2550 femmes et 596 personnes âgées. Le chiffre des blessés s'élève à 24808.

- Le ministère a aussi fait état de plus de 2000 avis pour des disparus dont plus de la moitié sont des enfants qui seraient ensevelis sous les décombres.

Selon le ministère, 8500 maisons ont été détruites, ainsi que 40 mille unités résidentielles et 220 mille autres ont été endommagées ainsi que 88 sièges gouvernementaux, 220 écoles, dont 60 sont désormais hors service.

La dernière école visée est celle d'al-Fakhoura, où un massacre a été perpétré samedi matin ôtant la vie à 15 martyrs et blessant 70 autres.

Ont également été détruits 55 mosquées, 3 universités, 3 églises, et 5 bâtiments du ministère du Leg et des Affaires religieuses. french.almanar.com.lb 5 novembre 2023

- Des avions israéliens ont bombardé les locaux de l'Agence France-Presse (AFP) et d'autres bureaux de presse à Gaza

*« L'AFP condamne avec la plus grande fermeté cette frappe sur son bureau de Gaza City. La localisation de celui-ci est connue de tous et a été rappelée à plusieurs reprises ces derniers jours, précisément pour prévenir une telle attaque et permettre que nous puissions continuer de témoigner en images sur le terrain », a déclaré le PDG de l'AFP Fabrice Fries. 3 novembre 2023*

Au moins 36 journalistes et professionnels des médias ont perdu la vie, tandis que 8 autres journalistes ont été blessés dans le conflit. Le contexte de violence a également entraîné la disparition de 3 journalistes. En outre, on dénombre 8 cas d'arrestation de journalistes, soulignant la menace croissante qui pèse sur la liberté de la presse dans la région.

---

## **A savoir. Si vous ne l'avez pas déjà lu**

### **Qui sont les terroristes ?**

Extraits

L'armée israélienne a reçu l'ordre de bombarder des maisons israéliennes et même ses propres bases alors qu'elle était submergée par les militants du Hamas le 7 octobre. Combien de citoyens israéliens dont on dit qu'ils ont été « brûlés vifs » ont en fait été tués par des tirs amis ?

Plusieurs nouveaux témoignages d'Israéliens ayant assisté à l'attaque surprise du Hamas sur le sud d'Israël le 7 octobre dernier viennent s'ajouter aux preuves de plus en plus nombreuses que l'armée israélienne a tué ses propres citoyens alors qu'ils se battaient pour neutraliser les tireurs palestiniens.

Tuval Escapa, membre de l'équipe de sécurité du kibboutz Be'eri, a mis en place une ligne téléphonique pour assurer la coordination entre les résidents du kibboutz et l'armée israélienne. Il a déclaré au journal israélien Haaretz que lorsque le désespoir a commencé à s'installer, « *les commandants sur le terrain ont pris des décisions difficiles – y compris le bombardement des maisons sur leurs occupants afin d'éliminer les terroristes en même temps que les otages* ».

Un rapport distinct publié par Haaretz note que l'armée israélienne a été « *contrainte de demander une frappe aérienne* » contre ses propres installations à l'intérieur du point de passage d'Erez vers Gaza « *afin de repousser les terroristes* » qui avaient pris le contrôle. Cette base était remplie d'officiers et de soldats de l'administration civile israélienne à l'époque.

Ces rapports indiquent que le haut commandement militaire a donné l'ordre d'attaquer des maisons et d'autres zones à l'intérieur d'Israël, même au prix de nombreuses vies israéliennes.

Une Israélienne du nom de Yasmin Porat a confirmé dans une interview accordée à la radio israélienne que l'armée avait « *sans aucun doute* » tué de nombreux non-combattants israéliens lors des échanges de tirs avec les militants du Hamas le 7 octobre. « *Ils ont éliminé tout le monde, y compris les otages* », a-t-elle déclaré en faisant référence aux forces spéciales israéliennes.

Aujourd'hui, l'armée israélienne continue de cibler et de massacrer délibérément des milliers de civils palestiniens. Environ les deux tiers des Palestiniens tués sont des femmes et des enfants. L'armée israélienne tue probablement une centaine de civils pour chaque combattant du Hamas.

Comparez cela à la tempête al-Aqsa, l'opération du Hamas qui a tué un nombre à peu près égal de combattants militaires israéliens et de civils.

Et parmi les civils tués dans l'opération Tempête d'Al-Aqsa, la majorité ont été tués par l'armée israélienne, soit accidentellement dans des tirs croisés, soit délibérément conformément à la directive Hannibal, qui recommande d'éliminer à la fois les preneurs d'otages et les otages en utilisant une puissance de feu écrasante afin d'empêcher l'ennemi d'utiliser les otages comme monnaie d'échange.

Le code QR qu'Erdan a affiché à l'ONU menait à un fichier Google Drive contenant des images macabres qui ont pour la plupart disparu sans explication.

L'une des images du dossier censée montrer des Israéliens brûlés vifs montre en fait des combattants du Hamas morts, jetés dans une benne à ordures par... <https://t.co/Z8FRJvGqSD>  
— Max Blumenthal (@MaxBlumenthal) October 27, 2023

Le Hamas, contrairement à l'armée israélienne, cible principalement celle-ci lorsqu'il le peut. De toute évidence, l'Opération Tempête al-Aqsa visait principalement l'armée israélienne.

Les ordres du Hamas étaient de prendre des otages, mais d'éviter de tuer des civils non armés. Et même s'il y a eu quelques cas où des Palestiniens ont tué des civils, des preuves photographiques prouvent que le pire carnage – les festivaliers de musique pris sous des tirs

croisés d'artillerie lourde, les maisons, les kibboutz et autres bâtiments remplis de gens détruits par les obus de chars et d'artillerie – a été perpétré par l'armée israélienne. Les soldats du Hamas, équipés d'armes légères, n'auraient pas pu causer l'effondrement des maisons israéliennes (Kibboutz).

<https://reseauinternational.net/qui-sont-les-terroristes-1/>

### **D'autres liens ou sources d'information.**

<https://thegrayzone.com/> (Etats-Unis)

<https://english.almayadeen.net> (Liban)

<https://www.chroniquepalestine.com/writers/al-mayadeen> (Liban)

---

**Davos ou le Forum économique mondial, « Great Reset » ou Grande Réinitialisation, Agenda 2030, dictature sanitaire, dictature climatique, dictature énergétique, dictature numérique, régime néonazi en Ukraine, régime néonazi en Israël, la suite à venir...**

Il y en a encore pour se demander : Mais qu'est-ce qui se passe ? Qu'est-ce qu'il leur prend soudain ? J'ai envie de leur répondre qu'il faut être idiot ou avoir été particulièrement sourd et aveugle au cours des dernières décennies pour n'avoir rien vu venir. Plus loin je fournis juste un élément qui à lui seul résume assez bien la situation.

Notez bien que ce que vous allez lire dans le paragraphe suivant, je ne l'ai pas inventé, cela figurait déjà dans *Le Capital* de Marx et Engels qui date de la fin du XIXe siècle, ou encore, dans *L'impérialisme stade suprême du capitalisme* de Lénine publié en 1917. Comme quoi on a eu largement le temps de se préparer au pire scénario, disons, de le voir venir et de prendre nos dispositions afin d'éviter d'avoir à le vivre, pour autant que cela aurait été possible. Nous ne pourrions jamais le vérifier, puisque nous sommes passés à côté. C'est ce que refuse d'admettre les opportunistes sans pouvoir réfuter ce constat qu'ils ne daigneront même pas examiner. Remarquez, on peut les comprendre, ils se sont trop fourvoyés ou compromis pendant plus d'un demi-siècle, finalement c'est leur faillite politique ou trahison qui serait mis en lumière et ils n'y tiennent pas. A les entendre, ce qui devait se passer s'est passé, ils décrètent que cela ne se discute pas, ce serait inutile ou une perte de temps, circulez il n'y a rien à voir, pour un peu tout irait bien dans le meilleur des mondes !

Sans réécrire la lutte de classe du passé, leur accusation favorite, j'estime qu'on est en droit d'essayer de comprendre pourquoi nous nous retrouvons dans une situation inextricable, que beaucoup croient désespérée, alors que nous disposons de conditions favorables, non pas pour faire une révolution, ce qu'ils ont voulu nous faire croire durant une longue période, mais pour nous doter d'instruments théoriques et pratiques pour nous y préparer, et y préparer les masses qui sont aujourd'hui inexistantes. L'absence de ces instruments théoriques les ont amenés à adopter des positions réactionnaires, criminelles, pour prendre un exemple récent qui parlera à tous les lecteurs, ils se sont faits les complices d'une terrible mystification en 2020, qui allaient prendre en otage la population transformée en cobaye des trusts pharmaceutiques, et causer plus de 100 000 morts qui auraient pu être évités si on leur avait

prescrit les molécule efficaces qui existaient et qui étaient employés dans le monde entier, sans parler qu'ils avaient adopté la muselière de Macron imposée à tous les élèves du pays, du sadisme, quoi.

Pendant plus de 70 ans ils nous ont concocté des analyses et des théories plus foireuses les unes que les autres, et ça continue tous les jours. Donc, oui ils partagent en grande partie la responsabilité de la situation politique actuelle. Sans faire de procès à personne parce que cela ne nous intéresse pas, on doit essayer de comprendre où est-ce qu'on a merdé, comment cela se traduit aujourd'hui... Ils vont avoir du ménage à faire pour que ça soit clean. Ils ont toujours considéré que le PS faisait partie du mouvement ouvrier, ils doivent ignorer que John Davison Rockefeller, le fondateur de la dynastie des Rockefeller, avant de devenir multi milliardaire était originaire d'une famille très pauvre, il a commencé sa carrière professionnelle comme aide-comptable dans une petite entreprise de transport. Bref, un bien brave employé de la classe ouvrière ce cher grand banquier qu'on a envie de serrer dans nos bras, sans déconner, vous devez tenir compte de ses racines, nous dit-on. Il est mort en 1937, donc n'en faites pas trop non plus quand même !

De 1914 à nos jours le PS n'a cessé de s'adapter aux besoins du capitalisme, social-patriote, social-impérialiste, social-libéral, social-libéral libertaire, et maintenant le voilà tenté par le social-sionisme ou le national-socialisme à la sauce sioniste. Vous laisseriez-vous encore tenté par un petit front unique avec le PS ? Pour la bonne cause, j'entends, d'ailleurs à les entendre cela aurait toujours été pour la bonne cause, bon, on se demandera laquelle ou pas sûr qu'on parlerait de la même chose. Mais tout de même, nous dira-t-on, notre politique a permis d'améliorer la condition ouvrière... Pure démagogie ou opportunisme, la condition ouvrière de quel pays, à quel prix, au prix de quel renoncement ? Stop, là je vous arrête, on ne vous parle pas de cela. Rien à foutre, moi je vous en cause. Vous ne pouvez pas répondre, car les réponses sont trop compromettantes, n'est-ce pas ? La discussion est terminée, vous êtes de mauvaise foi, au revoir. C'est cela, adieu ! Je ne l'ai pas agressé, j'ai simplement posé une question à la manière d'Engels à propos de la classe ouvrière et du mouvement ouvrier britannique au milieu du XIXe siècle. C'est ce qui distinguait déjà à l'époque les socialistes bourgeois ou réformistes des socialistes ouvriers. Si on veut reconstruire le mouvement ouvrier sur des bases saines, il faut commencer impérativement par se poser ces questions, sinon on n'y arrivera jamais. On arrêtera là pour aujourd'hui, je dois terminer cette causerie.

Ils avaient déjà pris conscience depuis un certain temps, qu'ils contrôlaient l'ensemble du marché et des instruments financiers, qu'ils concentraient l'essentiel des richesses mondiales entre leurs mains, ainsi que le pouvoir politique à l'échelle internationale, ce qui leur conférait une puissance de feu inégalable dans l'histoire. Dès lors, minutieusement, ils déterminèrent les conditions et l'heure favorable à laquelle ils allaient déclencher une offensive généralisée contre le prolétariat mondial, contre tous les peuples, sachant qu'ils résisteraient héroïquement, certes, mais ils seraient vaincus compte tenu que le mouvement ouvrier international était profondément divisé, disloqué, dégénéré, corrompu, il ne constituait plus aucune menace pour le capitalisme après avoir abandonné le socialisme, par conséquent ils ne pourraient pas s'opposer à leur guerre, qui tel un rouleau compresseur réduirait en poussière tous les obstacles qui se dresseraient sur leur chemin, réalisant pas à pas les objectifs de leur plan (Agenda 2030).

**Voilà qui doit donner à réfléchir, vous me direz que vous le savez déjà, peut-être, maintenant il faut imaginer ce que cela implique, je l'ai esquissé plus haut.**

- 2020 - La fortune des 1 % les plus riches du monde « *correspondent à plus du double des richesses cumulées* » des 6,9 milliards les moins riches, soit 92 % de la population du globe. 2153 personnes disposent désormais de plus d'argent que les 4,6 milliards les plus pauvres de la planète, soit 60 % de la population mondiale.

- En 2022 - Au total, la fortune nette des 20 premiers du classement cette année du 41e classement annuel des 400 Américains les plus riches établi par Forbes, s'élève à 1600 milliards de dollars

- En 2021 - Les fortunes combinées de ces "*super-riches*" ont atteint le chiffre record de 8,4 billions de dollars américains, un montant bien supérieur à la taille des économies de grandes puissances telles que le Japon, l'Allemagne et le Royaume-Uni, et au produit intérieur brut (PIB) combiné de toute l'Amérique latine.

- La fortune des dix hommes les plus riches du monde a doublé pendant la pandémie alors que les revenus de 99 % de la population mondiale ont été moins importants à cause de la Covid-19

La fortune des dix hommes les plus riches au monde a plus de doublé, passant de 700 milliards de dollars à 1 500 milliards de dollars, à un rythme de 15 000 dollars par seconde ou 1,3 milliard de dollars par jour pendant les deux premières années d'une pandémie au cours de laquelle 99 % de la population mondiale a eu des revenus moins importants que prévu et où plus de 160 millions de personnes supplémentaires auraient basculé dans la pauvreté.

### **- Etats-Unis**

- Les 25 familles américaines les plus riches cumulent 722 milliards de dollars. La valeur nette combinée des 25 familles figurant sur la liste.

### **Ils peuvent tout acheter tellement ils ont de fric !**

Selon l'IPS, « *Les membres des familles Busch, Mars, Koch et Walton ont dépensé ensemble plus de 120 millions de dollars au cours des 10 dernières années pour faire pression en faveur de politiques fiscales, syndicales et commerciales favorables à leurs intérêts et à leurs investissements* ».

Les familles dynastiques jouent également sur leur pouvoir philanthropique, par le biais d'associations caritatives et de fondations. Au total, les 50 premières familles ont créé plus de 248 fondations, représentant plus de 51 milliards de dollars d'actifs. Si beaucoup d'entre elles consacrent des fonds bien nécessaires à des organismes caritatifs d'intérêt général, d'autres financent des groupes qui travaillent à la réduction des impôts des riches et à l'abrogation des réglementations qui brident les bénéfices des entreprises. D'autres encore versent des millions de dollars à des fonds conseillés par les donateurs, lesquels peuvent alimenter des activités de lobbying politique financées par de l'argent sale. Et dans quelques cas, des membres de la famille se sont servis de ces fonds pour se rémunérer.

## **- Grande-Bretagne.**

- La fortune cumulée des cinq familles les plus riches du Royaume-Uni serait supérieure à celle des 13 millions de personnes les plus pauvres du pays.

Le patrimoine de ces cinq familles est évalué à 39,4 milliards de livres sterling, soit environ 46 milliards d'euros.

## **- France.**

Un rapport de la banque UBS estime qu'il y a 2,8 millions de millionnaires en France. Un chiffre qui place la France à la troisième position des pays qui en possèdent le plus, derrière les États-Unis et la Chine.

25.000 nouveaux millionnaires ont été décomptés en France en 2022 par rapport à 2021.

Le "*Global Wealth Report*", rapport annuel de la banque suisse UBS publié mardi 15 août, dénombre en 2022 près de 2,8 millions de personnes dans l'Hexagone dont le patrimoine immobilier et financier dépasse un million de dollars (environ 915.000 euros). Un total qui comprend 25.000 nouveaux millionnaires par rapport à 2021.

Au classement des ultra-riches, également établi par le rapport d'UBS, la France n'arrive cette fois qu'en neuvième position. Dans le cadre de cette étude, la dénomination "*d'ultra-riches*" s'applique aux personnes possédant un patrimoine de plus de 50 millions de dollars. L'Hexagone en compte 3890, contre 32.910 en Chine, deuxième de ce classement, et 123.870 aux États-Unis, toujours premiers.

(Sources diverses, Wikipédia et médias)

---

## **France occupée. (Vigipirate, Sentinelle)**

### **Parole juive. Dénoncer l'antisémitisme sert à «justifie tout ce que nous faisons aux Palestiniens.»**

Dans une interview accordée à Amy Goodman de Democracy Now le 14 août 2002, Shulamit Aloni, ancienne ministre de l'Éducation d'Israël, a déclaré que l'antisémitisme était utilisé comme un moyen de faire taire les critiques en occident et ainsi justifier les exactions contre les Palestiniens.

*“L'antisémitisme est une combine. En Europe, lorsque quelqu'un critique Israël, on lui sort l'Holocauste. Quand c'est aux États-Unis que les gens critiquent Israël, alors ils sont accusés d'antisémitisme. Il est bien plus facile d'accuser ceux qui critiquent certains actes du gouvernement israélien d'antisémitisme, d'invoquer l'Holocauste et la souffrance du peuple juif. Cela justifie tout ce que nous faisons aux Palestiniens.”*

Shulamit Aloni était une femme politique israélienne et une militante de gauche. Elle a fondé le parti Ratz et a été leader du Meretz. Elle a également été ministre de l'Éducation de 1992 à 1993. Elle est décédée en janvier 2014 à l'âge de 85 ans.

[https://www.democracynow.org/2002/8/14/israels\\_first\\_lady\\_of\\_human\\_rights](https://www.democracynow.org/2002/8/14/israels_first_lady_of_human_rights)

**La vidéo.**

<https://www.youtube.com/watch?v=BH4ywblkAo4>

---

### **En famille national-socialisme et social-sionisme. Quand l'antisémitisme sert de couverture au génocide palestinien.**

J-C Les fanatiques du nouvel ordre mondial totalitaire anglo-saxon-sioniste se lâchent, on en déduira que ce sont eux les pires antisémites, car ce sont eux qui désignent à la vindicte publique les juifs responsables du massacre des Palestiniens, et poussent ainsi à la haine des juifs afin d'épargner le régime d'apartheid israélien ou l'encourager à poursuivre son nettoyage ethnique jusqu'à l'expulsion des Palestiniens de Palestine.

Macron comme Netanyahu ou Biden n'en ont rien à foutre que des juifs soient insultés, agressés ou assassinés, ils instrumentalisent l'antisémitisme à des fins politiques, ce sont des monstres de cruauté. Et Olivier Faure aussi.

### **Olivier Faure (PS) appelle tous les partis à un rassemblement contre l'antisémitisme - AFP 5 novembre 2023**

« *J'appelle toutes les forces politiques à dire qu'il n'est pas possible qu'il y ait le moindre acte ou la moindre parole antisémite en France, que les Français juifs ne peuvent pas être tenus pour responsables d'actes qui ont été commis par d'autres juifs ailleurs dans le monde* », a déclaré Olivier Faure ce dimanche au micro de Radio J.

J-C - On peut lui répondre : Que les Français juifs qui ne veulent pas être tenus pour responsables d'actes qui ont été commis par d'autres juifs ailleurs dans le monde, rompent avec l'Etat juif d'apartheid, qu'ils dénoncent le régime nazi de Netanyahu et qu'ils appellent à la fin de l'occupation sioniste de la Palestine, qu'ils rendent la Palestine aux Palestiniens. Pourquoi ne le dit-il pas ? Il a choisi son camp, celui de nos ennemis.

AFP - Interrogé sur la présence du Rassemblement national, le Premier secrétaire a déclaré que l'invitation leur était également destinée, sous certaines conditions : « *Si le RN veut bien répondre à cet appel et faire en sorte de couper avec sa propre histoire et une partie de ses élus* ». AFP 5 novembre 2023

J-C - Ecoutez attentivement la dernière vidéo de Mediapart que j'ai mis en ligne qui date de 2020, après vous me trouverez encore trop modéré, je ne plaisante pas du tout, je n'en ai pas vraiment envie au moment où un génocide est en train de se produire sous nos yeux.

### **Vidéo. Sylvain Cypel: l'Etat d'Israël contre les Juifs. (02.2020)**

<https://www.youtube.com/watch?v=eHFGKMmmoZ4>

J-C – Attention, par endroits monsieur Cypel a dérapé... Bref, il y a à prendre et à jeter, ce qui est intéressant, c'est son témoignage pour avoir vécu 5 ans en Israël. Ce journaliste est très modéré, son verdict sur Israël est sans appel.

---

### **Lu. Les fanatiques sionistes se lâchent.**

Kévin Bossuet, éditorialiste controversé de CNEWS, a proposé l'organisation d'une journée nationale durant laquelle tous les Français seraient invités à porter une kippa en signe de fraternité et de soutien à la communauté juive.

*« On devrait faire une journée avec Kippa. C'est-à-dire qu'on porterait tous la Kippa dans ce pays pour rendre hommage aux victimes du 7 octobre et montrer notre solidarité avec les juifs ».*

Alors que cette demande est faite au moment où des enfants sont déchiquetés par les bombardements israéliens, les commentaires n'ont pas manqué de susciter l'indignation.

---

### **Lu. Racisme ordinaire des fachos encouragé par Macron.**

Des Français pro-Israël chantent la mort d'enfants palestiniens en Live sur TikTok : *« On a tué tous les enfants, Darla dirladada ! »*

Une récente vidéo diffusée sur la plateforme TikTok montre des individus se revendiquant pro-israéliens et se réjouissant ouvertement du décès d'enfants à Gaza.

Lors d'une diffusion en direct sur le compte *« levraitiktook »* (Israel for ever), géré par un certain David Haddad, ce dernier a posé une question à ses invités :

*« J'ai une question, une question sérieuse. Savez-vous pourquoi il y a si peu d'enfants fréquentant les écoles à Gaza ? »*

C'est à ce moment précis qu'un utilisateur a commencé à entonner une chanson macabre en réponse à la question :

*« Parce qu'on a tué tous les enfants, dar-dar-dir la dadada ! »*

Indigné par les propos, l'avocat Juan Branco s'interroge : *« Pourquoi ce n'est pas en Une du Figaro ? Pourquoi le ministre ne saisit-il pas le parquet pour apologie de crime de guerre ? »*

## **Leur haine de la démocratie devient contagieuse, les sionistes en portent la responsabilité.**

### **La France « championne » d'Europe des propos violents et haineux sur X - AFP/20minutes.fr 5 novembre 2023**

D'après le premier rapport de transparence sur le contrôle des contenus publié ce dimanche par le réseau social X, la France serait la « championne » d'Europe des propos violents et illicites.

Sans surprise, c'est la France qui prend la tête de ce premier palmarès. La surveillance mise en place par le biais de 52 modérateurs a conduit à la suppression de 16.288 messages du 28 août au 20 octobre. C'est deux fois plus que l'Allemagne et l'Espagne. AFP/20minutes.fr 5 novembre 2023

---

## **Terrorisme d'Etat. Intox. Ils accusent d'"actes antisémites" : "Des jeunes gamins, qui disent des choses très graves".**

J-C – La parole criminalisée, souvenez-vous, ils étaient tous Charlie au chevet de la liberté d'expression qu'ils n'ont de cesse de maltraiter. Ils ont la mentalité de tyrans.

### **Guerre Israël-Hamas : plus de 1000 actes antisémites en France depuis début octobre - AFP/actu.fr 5 novembre 2023**

Ce dimanche soir, le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin a indiqué au 20H de France 2 que 1040 actes antisémites ont été signalés en France depuis l'attaque du Hamas, le 7 octobre dernier. Parmi les 486 interpellés, "102" sont des étrangers, a-t-il ajouté.

Il n'y a "pas de profil type", a ajouté le préfet de police. "On retrouve tous les profils, des jeunes gamins, qui disent des choses très graves", mais aussi des "personnes plus ancrées dans la défense de la cause propalestinienne et qui dérapent", a dit le préfet de police de Paris Laurent Nuñez. AFP/actu.fr 5 novembre 2023

---

## **Après Versailles et Charles III, la France impériale est de retour !**

### **Emmanuel Macron renoue avec la relève de la garde républicaine à l'Élysée - Le HuffPost 5 novembre 2023**

---

## **En famille. Collaboration de classes.**

### **Emmanuel Macron invite les chefs des partis pour une nouvelle réunion, le 17 novembre - actu.fr 5 novembre 2023**

---

## **Comment populariser la violence, l'armée, la guerre.**

**Face à « un monde dangereux », Édouard Philippe pose la question d'un retour du service militaire - leJDD 5 novembre 2023**

---

## **Russie.**

**La Russie va conclure des accords militaires avec le Sénégal et Sao Tomé-et-Principe - Afrique Media 4 novembre 2023**

*« Approuver le projet d'accord entre le gouvernement de la Fédération de Russie et le gouvernement de la République du Sénégal pour la coopération militaire présenté par le ministère russe de la Défense, approuvé par le ministère russe des Affaires étrangères et d'autres organes exécutifs fédéraux intéressés », peut-on lire dans l'ordonnance.*

Une ordonnance concernant le projet d'accord avec Sao Tomé-et-Principe est rédigée de la même manière.

Comme l'indiquent les accords, les pays signataires des documents avec la Russie confirment que leur coopération militaire contribuera à renforcer la paix et la stabilité internationale. Il est noté que les parties échangeront des informations d'intérêt mutuel dans le domaine militaire, ainsi que sur les doctrines nationales. Les pays échangeront également leurs expériences dans la constitution de forces armées, l'éducation militaire et la lutte contre le terrorisme. En outre, la Russie et le Sénégal organiseront une formation conjointe des troupes. Afrique Media 4 novembre 2023